

Lieber Freund:

Übrigens gratuliere ich Dir sehr zur Veröffentlichung. (ein Schauderhaftes Gefühl). Und herzlichen Dank für Deinen Brief. Ich hätte nicht gedacht, dass sich die Verbindung so prompt herstellen würde, denn ich hatte Deinem Vater, dem ich als noch öfter als für die Vermittlung der Reise, freilich aufs Sehr wohl geschrieben. Ich vermutete Dich nämlich eher in Südamerika oder Frankreich, als gerade in Wien. Letztens kann ich eben leider nur mehr durch "Radio-Wien", du oder das, wir sind mir vielleicht zu sehr zu einer Bezeichnung Wiens nach Steinhof meine bevorzugten haben. (Kein Platz für die dient Ihnen Sänger zu machen) Wo ist das eigentlich B. Bezirk? Was meine persönlichen Daten angeht, so war die Hauptbedrängnis eigentlich schon dabei, als unsere Verbindung abritt. D.h. ich landete also glücklich am Konsulat des Theaters und hatte zwar zunächst nicht zu länglich Zeit, befand mich aber nicht schlecht auf dem aufsteigenden Fest, da keinerlich auf den jungen sozij hinzuschaut. Aber wie das Ich nur so ist, in eine Frau war irgendwie auch als Gymnastikpädagogin in Terni (ausgelaufen) natürlich gerichtet, wenn's so weit ist, kommt die Reaktion, in dem Moment wo ich aufkriechte Schnappchen ab. Nun ich habe die Sache schon lange mit mir herumgekriegt.

ger, vermutlich schon seit 1921 — also viel zu lang. Ich war sehr elend darin, wurde ein mal hart am Nasenken und Sovoreins wie lange es noch dauern wird, bis ich wieder aus dem Bett (einem Gips-Bett) komme. Ob sich mein Beobachter hier ein Lähmstreifen lassen, weiß ich zwar nicht, aber man muss es drauf versuchen. Voraussetzung ist ja, dass ich überhaupt wieder gebrauchsfähig werde. Das ist das ganze Hauptfener. Du hörst, die Formel ist vom möglichst noch kürzer, als auf welche Du Deine passende reiche Brüder kommen hast. Kunststück! Habest Du also, ich hätte Dich ausgetauscht hattet, lediglich zum Auskunfthier nicht die belangvollen Mitteilungen? (Hättest du davon, ich freue mich wirklich herzlich, dass die Verbindung wieder klapp't.)

Was aber wesentlich für eine Verständigung p.p.i. beitragen könnte, ist das Folgende: (erhielt' nicht) Du hast mir vor mehreren Jahren in Darmstadt den Stoff für einen Opernfeuerwerkmarkt, der mir, wie ich feststehe, lange Zeit keinlei' Angriffs möglichkeiten bot. Ich höchst habe ich mich doch einmal mehr als Laius und Thantasterei an einer Scene versucht und seitdem hat mich das aufdrücke Ding nicht mehr in Ruhe gelassen. Ich habe immer wieder daran kann gestastet, bis ich ihm so gründlich nun und nun gekrempelt



heute. Die Sache ist schon lange fertig und ich hätte Dich schon vor vielleicht anderthalb Jahren deswegen ~~etwa~~ hier, wenn ich nicht eine so elende gewesen wäre. Nun hab' ich Ihnen nur Lied noch einmal so beschrieben, woer getippt ist es, und es hat mir mehr als das Her abgedruckt, wenn ich Ihnen Dir nicht wenigstens Kommunikation wolle.

Es ist ja Ihnen unverzueinlich, dass Du für die Sache nach so lange Zeit (bei einer Veranlassung die mit den Augen augen ist) noch "Kötiges" Interesse hast. Aber Du Kannst es ja deswegen vielmehr hier sagt, mal ausschau. Ich würde mich natürlich riesig freuen, wenn es Dich anspricht, denn zwischen ist es natürlich mir bedenkend aus Herz gewachsen. Nun, Du wirst ja sehen. Ich will auch nichts weiter dazu sagen. Ich halte es nach meinen Absichten für ganz wohl geatuert. Was an einem Opernbesetzungsfür Auferdrungen zu stehem seien, darüber sind sich die Schlechten heute weniger als je einig. Und ob Du diesen Komponierern Kunst oder Willst hat damit jedenfalls nichts zu schaffen. Einem Komponisten muss ich für Dich aber auf alle Fälle vorausschicken. mir ist diese gewisse Symbole ich längst ja mehr ein Freud. Dieser Hoff tendierte in mythischen Manedagen. (Wäre ich einfach dieser Tendenz nachgegangen, hätte ich sehr keine Schwierigkeiten darmit gehabt) Also eines der Kunstkniffe, mit



durch ich jene Tendenz nicht zu setzen muss und  
habe (gang ist es mir nicht gelungen aber tödlich  
mir ein aus der Not eine Toxine gemacht +  
haben), die ganze Sache ins Treuhause +  
verlängern und mir als Heilmittel gegen Schweden  
Dront (Du wünschtest Dich mit mir aus Deiner ersten  
Berliner Zeit) vorzustellen.

Dieses Blabberat wurde ich Dir also in den nächsten  
Tagen zu schicken - es fehlen noch ein paar Seiten,  
die ich dieser Tage bekommen.

In wenigen würde ich mich nun zu allen Arme-  
Händen freuen, bald würde ein mal etwas von Dir  
zu hören. So ist ja mit dem Schreiben so eine  
dunne Sache. Hau üblicherlich fällt einem grad  
einmal was ein, nur losdrappt los, und ist  
am Ende doch gang aufschlussreich. Also  
hier alter Freund, auf bald!

Her, liebst Dein

S.H. Young.

Dena, Frühstück am Steiger  
6. IX. 28.